

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Clausuran los Talleres Artísticos de Verano impartidos en la UNACH

Más de 200 personas formaron parte de distintas actividades

Los sonidos del piano, los colores que se reflejaban en los dibujos, los movimientos de los bailes latinos y el danzón clásico, inundaron el Centro Cultural Universitario de la Universidad Autónoma de Chiapas, durante la clausura de los Talleres Artísticos de Verano organizados por esta Casa de Estudios.

Fueron más de 200 personas, entre niños, jóvenes y adultos, quienes a través de distintas actividades encontraron en la Universidad un punto de encuentro para desarrollar sus habilidades en diferentes expresiones artísticas, dando hoy una muestra de sus talentos.

Reunidos en este espacio que se encuentra en pleno centro de Tuxtla Gutiérrez, los participantes desfilaron por el escenario mientras que sus trabajos artísticos eran expuestos en medio de los aplausos de familiares y amigos, quienes presenciaron el acto.

Tras apreciar el evento y al hacer uso de la palabra, con la representación del rector Jaime Valls Esponda, el director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, manifestó que entre las clases impartidas se encuentran las relacionadas con bailes latinos, danzón clásico, artes plásticas, fotografía, oratoria, teatro, percusiones, dibujo y literatura infantil, entre otros.

En este sentido, reconoció el esfuerzo que durante cuatro semanas realizaron los participantes de los talleres y el apoyo entregado por sus padres y familiares, así como el aporte comprometido de los docentes adscritos a la Dirección General de Extensión Universitaria.

"La extensión de la cultura y las artes son objetivos fundamentales de la Universidad establecidos en el Proyecto Académico 2010-2014, es por ello que se han creado estos talleres artísticos, que tienen como finalidad ampliar la vinculación que existe entre la UNACH y la sociedad", concluyó.

Entrevistados por separado, los padres de familia cuyos hijos formaron parte de estos talleres, coincidieron en señalar que este tipo de actividades motivan el acercamiento con la cultura y las artes, dado que sin importar la edad, la UNACH abre sus puertas a todos.